

Surname
Street_Address_1
City Province Postal_Code

Invitation_Date

Surname,

Re: Abnormal cervical cancer screening test result

Your recent cervical cancer screening test result was abnormal. This result does not mean you have or will get cervical cancer. It means that you need colposcopy to see if treatment is needed.

Contact your healthcare provider to make an appointment for colposcopy if one has not already been made for you.

What does my abnormal test result mean?

Your cervical cancer screening result shows that you have:

- abnormal cells on your cervix, and
- one or more types of high-risk human papillomavirus (hrHPV).

See the enclosed "Cervical Cancer Screening Test Result" brochure for more information.

What is CervixCheck?

CancerCare Manitoba's CervixCheck program maintains the provincial Cervical Cancer Screening Registry. We use this information to:

- inform you of your cervical cancer screening results when follow-up is needed, and
- remind you to have your regular cervical cancer screening (Pap) test.

For more information on cervical cancer screening, or to remove your name from the provincial registry, contact us at **1-855-95-CHECK** (1-855-952-4325) or visit our website at **cancercare.mb.ca/screening**. Interpreter services are available.

Sincerely,

Dr. S. Kean, MD, FRCSC
Medical Lead

K. Bunzeluk
Screening Director, CancerCare Manitoba

Objet : Résultat anormal d'un test de dépistage du cancer du col de l'utérus

Votre récent test de dépistage du cancer du col de l'utérus a donné un résultat anormal. Cela ne veut pas dire que vous avez ou aurez un cancer du col de l'utérus. Cela signifie que vous devrez passer une colposcopie pour voir si un traitement est nécessaire.

Communiquez avec votre fournisseur de soins afin de prendre rendez-vous pour une colposcopie si on ne l'a pas déjà fait pour vous.

Qu'entend-on par un résultat anormal?

Un résultat anormal au test de dépistage du cancer du col de l'utérus indique que vous avez :

- des cellules anormales dans votre col de l'utérus;
- un ou plusieurs types de virus du papillome humain à risque élevé de cancer.

Nous vous invitons à lire la brochure portant sur le résultat du test de dépistage du cancer du col de l'utérus ci-jointe pour en savoir plus.

Qu'est-ce que CervixCheck?

Le programme CervixCheck d'Action cancer Manitoba tient le registre provincial des tests de dépistage du cancer du col de l'utérus. Nous utilisons les renseignements qu'il contient :

- pour vous annoncer le résultat d'un test de dépistage du cancer du col de l'utérus lorsqu'un suivi est requis;

pour vous rappeler de passer un test de dépistage du cancer du col de l'utérus (test Pap).

Pour en savoir plus sur le test de dépistage du cancer du col de l'utérus ou pour faire retirer votre nom du registre provincial, appelez-nous au **1 855 95-CHECK** (1 855 952-4325) ou consultez notre site Web **cancercare.mb.ca/screening** (en anglais seulement). Des services d'interprétation sont offerts.

Veuillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

Kelly Bunzeluk

Directrice du dépistage, Action cancer Manitoba

D^{re} Sarah Kean

Directrice médicale, CervixCheck